

# 区民のページ ひがし

6月  
2005年



▲1年草を植え込む会員の皆さん



▲大阪府枚方市の表彰式会場にて



▲上田市長(中央)に受賞を報告。左が会長の佐藤明喜勇さん、右が事務局長の菅原守也さん。



## ～日ごろの緑化活動をたたえて～ モエレまちづくり委員会 国土交通大臣賞受賞

モエレまちづくり委員会(会長 佐藤明喜勇さん)は、札幌地区で公園や道路、公共施設での花壇造成・維持管理のほか、住宅地の緑化活動を行っています。会員数は約100人で、地域に住む皆さんや商店街の方々に構成されています。

このたび、長年の緑化活動が認められ、第16回「みどりの愛護」功労者国土交通大臣賞を受賞しました。この賞は、国が、地域の緑化・緑の保全活動の中で顕著な功績のあった団体に対して表彰するもので、全国で87団体、札幌市では当団体のみが選ばれました。

モエレまちづくり委員会の前身は、平成3年に、札幌連合町内会と札幌商店街の皆さんが一緒になって、メインストリートである三角点通を「モエレ公園通り」と名付け、延長6キロメートルにわたる

フラワーロードを造成したことから始まります。その後、平成8年にモエレまちづくり委員会となり、現在に至っています。

委員会結成後は、緑のまちづくり活動を継続的に行っていくため、札幌市と「緑の協定」を結び、地区内350ヘクタールの緑化活動を行いました。

また、5年間で約2万1千本の樹木を宅地に植え込む計画や、商店街にフラワーポット、フラワースタンドを置くなどの取り組みをしています。

佐藤会長は「住民、商店街、企業など地域全体が行政と協力して、緑化活動を継続してきたことが評価されました」と話します。

人々の心を癒してくれる緑をもっと増やすために、これからもモエレまちづくり委員会の皆さんは地道に活動を続けていきます。

【編集】東区役所総務企画課広聴係

〒065-8612 札幌市東区北11条東7丁目 ☎741-2400 ㊟742-4762

●東区民ホームページ「ようこそひがしく」 <http://www.city.sapporo.jp/higashi/>

●東区広報番組「東区情報ひろば～タッピー通信」さっぽろ村ラジオ(FM81.3MHz) 毎週水曜日午前10時40分～10時50分

●東区まちづくり番組「東区わいわいネットワーク」さっぽろ村ラジオ(FM81.3MHz) 毎週金曜日午前10時30分～11時